

繋げよう絆・広げよう地域の輪



# 富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

## 第23回JABA東北地区連盟会長旗争奪野球大会2連覇！！

第23回JABA東北地区連盟会長旗争奪野球大会が10/9(月)、福島市信夫ヶ丘球場で準決勝・決勝が行われました。決勝戦では水沢駒形野球倶楽部(岩手)を7-0でコールド勝ちし2連覇を果たしました。また個人賞3賞に当クラブが選出され表彰されました。(最高殊勲選手賞：本間陸選手、首位打者賞：八百板飛馬選手、東北地区連盟会長賞：渡辺翼選手)



2連覇した選手、サポーターの皆さん

### ☆試合結果☆

準決勝 VS 東北マークス(宮城県)

5対4 **勝利**※タイブレーク

決勝 VS 水沢駒形野球倶楽部(岩手県)

7対0 **勝利**※8回コールド



4回裏渡辺翼選手のタイムリーヒット



#### <最高殊勲選手賞：本間 陸選手>

このような名誉ある賞に選ばれ大変嬉しいです。  
今後も目的を持って意味のある練習をして力をつけます。

#### <首位打者賞：八百板飛馬選手>

首位打者賞をいただきましたが、私自身まだまだ力不足だと思っています。  
この結果に満足する事なく、更に高いレベルを目指し頑張ります。

#### <東北地区連盟会長賞：渡辺翼選手>

今大会このような賞をいただけたのは、先輩方が溶け込みやすい環境をつくっていただき、のびのび野球が出来ているお蔭です。  
これからも頑張ります。